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Ata da Quadragésima Sétima Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
19 de novembro de 2019, às 10h40, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 19 dias de novembro de 2019, às 10h40, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite 
(Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José 
Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio 
(irmão Del), Mario Anderson da Silva Barreto (Mário Anderson), Neemias 
José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos 
Santos e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram 
ordinariamente para a 47ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida 
o Vereador Flávio Átila para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a 
chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a 
presença dos Vereadores supracitados. Dando continuidade, o Presidente abre 
o Pequeno Expediente com a leitura da ata da sessão anterior, leitura da 
ata da Mesa Diretora, e o Expediente do Dia com as seguintes proposições: 
Indicação nº 2023/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a tampa da boca de lobo da Rua 50, Cohab; 
Indicação nº 2024/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da boca de lobo da Rua 67, 
Cohab; Indicação nº 2025/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza o entulho na Rua Eraldo 
Barros de Souza, Cohab; Indicação nº 2026/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos na 
Avenida principal do Mauriti; Indicação nº 2027/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de 
entulhos na Rua 53, Cohab; Indicação nº 2028/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos na 
Rua 41, Charneca; Indicação nº 2029/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos na Rua 34, 
Charneca; Indicação nº 2030/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza da Rua 53, Cohab; 
Indicação nº 2031/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos da Rua Nova Morada, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 2032/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos na esquina da 
Rua 73; Indicação nº 2033/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do lixo e dos entulhos na 
Rua 38, Charneca; Indicação nº 2034/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
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da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos na Rua 08, 
Cohab; Indicação nº 2035/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos na Rua 52, 
Cohab; Indicação nº 2036/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma escadaria na 
Rua da Pedra, Bairro São Francisco; Indicação nº 2037/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da 
Rua Bonito, Garapu; Indicação nº 2038/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o acesso para a comunidade 
Nilton Carneiro, Charneca; Indicação nº 2039/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na 
Rua 17, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2040/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do lixo 
e a troca do coletor quebrado na Rua 47, Cohab; Indicação nº 2041/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a reposição de placas de concreto nas canaletas da Rua 14, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 2042/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas de esgoto 
da Rua do Dendê, Charnequinha; Indicação nº 2043/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da 
Rua do Colibri, Bairro São Francisco; Indicação nº 2075/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Sebastião Francisco Leal, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 2076/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão 
Del, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
Amélia de Freitas Bevilaqua, Garapu; Indicação nº 2077/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Marta Holanda de Albuquerque, Garapu; 
Indicação nº 2078/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Ayrton 
Senna, Garapu; Indicação nº 2079/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – 
Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Rua Vitória Régia, Garapu; Indicação nº 2080/2019, Vereador Labreíldes dos 
Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Maria dos Prazeres Marques, Garapu; Indicação nº 
2085/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e a capinação do Hospital Mendo Sampaio, Centro; Indicação nº 
2086/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a 
aquisição de novas cadeiras de rodas para o Hospital Mendo Sampaio; 
Indicação nº 2087/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder 
Executivo a reforma geral da Maternidade Padre Geraldo Leite, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 2088/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita 
ao Poder Executivo melhorias para a estrada do Engenho Mercês; Indicação nº 
2089/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo 
melhorias na segurança do Hospital Mendo Sampaio; Indicação nº 2090/2019, 
Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a poda das 
árvores da estrada do Engenho Mercês; Indicação nº 2102/2019, Vereador 
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Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua 12, Vila Claudete; Indicação nº 2103/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Rua Governador Miguel Arraes de Alencar, Vila Claudete; Indicação nº 
2104/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
reposição das tampas de concreto das bocas de lobo da Rua Oscar Francisco 
de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2105/2019, Vereador Gessé 
Valério, que solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas de concreto 
das bocas de lobo da Avenida Prefeito Diomedes Ferreira de Melo, Loteamento 
Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2106/2019, Vereador Gessé Valério, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da Rua Oscar 
Francisco de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2107/2019, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da 
Avenida Prefeito Diomedes Ferreira de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 2108/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação e a limpeza da Rua Dezessete, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
2109/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Pedestre 27, Enseadas dos 
Corais; Indicação nº 2110/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua VC4, 
Enseadas dos Corais; Indicação nº 2111/2019, Vereador Augusto César – 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Rua Pedestre 10, Enseada dos Corais; Indicação nº 2112/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
e a drenagem da Rua VL23, Enseadas dos Corais; Indicação nº 2113/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua das Begônias LE, Enseadas dos Corais; 
Indicação nº 2114/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua das Orquídeas, 
Enseadas dos Corais; Indicação nº 2115/2019, Vereador Augusto César – 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Rua das Begônias LD, Enseadas dos Corais; Indicação nº 2116/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua das Rosas, Enseadas dos Corais; 
Indicação nº 2117/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua das Camélias, 
Enseadas dos Corais; Indicação nº 2118/2019, Vereador Augusto César – 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Rua das Margaridas, Enseadas dos Corais; Indicação nº 2155/2019, Vereador 
José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da 
Rua Olavo Bilac, Garapu; Indicação nº 2156/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da Avenida 
Governador Eraldo Gueiros Leite, Garapu; Indicação nº 2157/2019, Vereador 
José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o conserto do 
esgoto da Rua Presidente Tancredo Neves, Cohab; Indicação nº 2158/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a 
substituição do poste localizado na Rua Vereador Wolney da Costa Machado, 
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Vila Dr. Manoel Clementino; Indicação nº 2159/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reforma e a revitalização da Praça 
da Celpe, localizada na Rua Visconde de Campo Alegre, Centro; Indicação nº 
2160/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder 
Executivo o recapeamento do asfalto da Rua 08, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 2161/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo o recapeamento do asfalto da Rua 10, Charneca; Indicação nº 
2162/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder 
Executivo o recapeamento do asfalto da Rua Governador Miguel Arraes de 
Alencar, Vila Claudete; Indicação nº 2163/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o recapeamento do asfalto da Rua 
José Lino de Lima, Torrinha; Indicação nº 2164/2019, Vereador José Feliciano 
– Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o recapeamento do asfalto da Rua 
L, Praia de Gaibu; Indicação nº 2165/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento do entulho da Rua 21, 
Cohab; Indicação nº 2166/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento do lixo da Rua 27, Cohab; Indicação 
nº 2167/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder 
Executivo o recolhimento do entulho na Rua Vigário João Batista, Centro; 
Indicação nº 2168/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo a reposição da tampa da galeria do esgoto da Rua 85, Cohab; 
Indicação nº 2169/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo o conserto de um buraco na Rua 57, Cohab; Requerimento nº 
919/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua Padre Geraldo, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 920/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua Geraldo Mesquita Vanderlei, Loteamento Ilha; 
Requerimento nº 921/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua Mario José Augusto, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 922/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a poda das árvores da Rua Ernestina Batista, Pontezinha; 
Requerimento nº 923/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua das Bromélias, Loteamento Cidade Jardim, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 924/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua das Papoulas, Loteamento 
Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 925/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua da 
Hortência, Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
926/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua das Dália, Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 927/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação em todo Loteamento Nova Ponte, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 928/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que 
solicita à Mesa Diretora a retificação da Ata da Sessão Ordinária realizada no 
dia 12/11/2019; Pedido de Providência Regimental nº 01/2019, Vereadores: 
Ricardo Carneiro – Ricardinho/ José de Arimatéia/ Ezequiel Manoel/ Flávio Átila 
– Flávio do Fórum/ José Domingos, que solicita à Mesa Diretora a retificação 
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da Ata da Sessão Ordinária realizada no dia 12/11/201, conforme dispõe o 
Artigo 153, Inciso III, e os Artigos 74 e 75 do Regimento Interno deste Poder no 
qual transcrevo abaixo: Art. 153 – Serão formulados por escrito os pedidos de 
providencias regimentais ou administrativa que solicitem: I – Renúncia de 
Membro da Mesa Diretora, II – Pronunciamento da Comissão, III – Retificação 
de Ata; Proposta de Emenda à Lei Orgânica nº 26/2019, Coletiva, que altera a 
redação do caput do art. 21; revoga o inciso VII do art. 29, e o inciso XXVIII, 2º, 
do Art. 66 da Lei Orgânica Municipal. Logo após, o Presidente abre a palavra 
para os Vereadores inscritos para impugnação da ata, com a inscrição dos 
seguintes edis: Vereador José de Arimatéia diz que a ata não correspondeu ao 
que ocorreu houve, afirma que houve votação sim, cinco Vereadores votaram 
contra e houve uma abstenção, pede que seja configurado em ata a verdade 
dos fatos, diz que vai denunciar a manobra e o golpe; Vereador José Domingos 
que quer que leve em consideração a abstenção dele, informa que protocolou 
sua abstenção no dia 12, diz que quando se levantou pra se posicionar o 
Presidente se levantou e encerrou a sessão, afirma que está com o protocolo 
assinado pedindo abstenção, quer que o Presidente respeite a sua vontade, diz 
que é um direito do povo que não querer que o projeto de lei passe; Vereador 
Flávio Átila pede a retificação da ata e pede a retirada da assinatura da ata de 
ontem e que confirme e ratifique que perderam; Vereador Ezequiel Manoel que 
pede que tudo que fala conste em ata, pois se houver necessidade, esta ata 
permitirá que, de forma clara, o juízo que venha apreciar, provar de forma clara 
que esse projeto 151/2019 foi reprovado, uma vez que, no momento em que o 
Vereador Domingos pede a retificação da ata esse projeto não cabe mais 
nenhuma atividade, tendo em vista que não alcançou o quórum, tendo 11 votos 
favoráveis, defende que esse projeto deve ser arquivado por falta de votos 
necessários, lê as prerrogativas da Mesa Diretora, de acordo com o 
Regimento, sobre a autonomia para que a Mesa cancele ou anule uma sessão, 
a autonomia dada foi cumprida de forma errônea, que no momento da votação 
o presidente teria por obrigação de suspender a sessão por 30 minutos, não 
tinha autonomia para cancelar, no máximo suspender a sessão por 30 minutos; 
Vereador Ricardo Carneiro diz que ata não condiz com a realidade, e que 
protocolou pedido de retificação de ata no dia 13, conforme o artigo do 
Regimento Interno, e lê seu requerimento protocolado, diz que é preciso 
retificar a ata, pois houve equívoco com a confecção da mesma, diz que foi 
posto em pauta o projeto de lei nº 151/2019, e que votos sentados é o rito 
natural desta Casa, afirma que na ata não consta de forma expressa o voto do 
Vereador José Domingos que expressou seu voto, pede que o Presidente 
respeite o regimento interno. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador 
Ricardo Carneiro que fala que não cabe mais discutir essa matéria, por isso 
pede que não se passe vexame pra não sair escoltado pela polícia, afirma que 
o Presidente deveria estar respeitando, diz que não se deveria estar sendo 
discutindo mais esse projeto, quer acreditar que esse Poder ainda serve para o 
bem da cidade, diz que é um desgaste, sustenta que não adianta ameaça, tem 
medo apenas do castigo de papai do céu, não do ladrão que roubou a 
previdência; Vereador José de Arimatéia que chama atenção da manobra que 
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está sendo feita hoje, diz que a cidade não precisa ser exposta a tanta 
imoralidade, ninguém pode fazer se beneficiar da própria torpeza, questiona o 
requerimento do Vereador José Feliciano, diz que é imoral, não precisa ser 
doutor pra entender o que é certo ou errado, o que é manobra ou o que é 
cumprir, afirma que o plenário é soberano, mas não é acima da lei, diz eu é 
casuístico, que é avidez do prefeito pra colocar R$ 90 milhões no bolso, apela 
para o bom senso, e pedem que na próxima articulem melhor, bem como que 
se respeite o resultado da votação, denuncia que funcionários da prefeitura 
estão aqui todos os dias, mas o povo livre não vive nas tetas, pede que não se 
exponha, se perder aqui vai judicializar, afirma que já está com o mandado de 
segurança pronto, defende que tem de fazer o que a população quer e não o 
quer o prefeito da tornozeleira, pois o povo não tem saúde, educação, vê o 
povo morrendo na droga, e pede que seja respeitado o resultado daquela 
votação; Vereador Ezequiel Manoel diz que pede que conste em ata a leitura 
art. 62 do Regimento Interno, parágrafo único, também lê o art. 63 do 
Regimento Interno, defende que a sessão deveria ter sido suspensa, traz 
parecer do Ministério Público de Caruaru e lê o parecer que suspende a 
aplicação do Finisa lá, diz que esse projeto jamais deveria ter sido aprovado, 
pois viola o art. 167 da Constituição Federal, pede se estiver com o parecer do 
Projeto de Lei nº 151/2019, que se dê aos Vereadores, entende que derrubará 
na justiça se a retificação da ata não for aprovada, pois falta estudo de impacto 
financeiro e de situação fiscal, sustenta que não pode entregar R$ 90 milhões 
para um projeto que não tem anexo, não foi entregue para nenhum vereador os 
anexos do projeto de lei, afirma que o povo entendeu que é inadmissível 
comprometer os que vão governar, pois Lula Cabral já sabe que não vai 
governar, e afirma que quem está dizendo isso é o povo, uma vez que o 
prefeito tem uma alta rejeição; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro diz que 
não tem os anexos com onde serão investidos os recursos, e o governo 
esconde as informações dos aliados, diz que é pra construir duas escolas em 
vídeo, mas hoje tem R$ 71 milhões para investir na educação e falta de 
recursos para essa área não é, tem R$ 5 milhões em caixa para investir na 
reforma do Mendo Sampaio, e não tem projeto suficiente, agora querem 
justificar o projeto, não é admissível que se pague R$ 10 milhões em 
iluminação pública e ainda querer mais, diz que tem meio milhão para fazer 
investimento, sustenta que no site da prefeitura diz uma coisa, mas por escrito 
não se tem essa informação, não pode colocar mais uma vez a raposa dentro 
do galinheiro; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel este que convida cada 
Vereador a pensar, diz que Prefeito está em Israel fazendo turismo, questiona 
que responsabilidade ele tem com o Município, pergunta cadê a audiência 
pública para debater o projeto, pois são 96 messes para pagar; em aparte,  O  
Vereador Flávio Átila diz que esse projeto teria de dizer onde vão ser feitas as 
obras, diz que o povo não é contra o financiamento, e não custava nada o 
prefeito discutir com o povo, e o sentimento do povo é que não aceita, quer 
saber quando o governo começar a pensar no povo; de volta ao Vereador 
Ezequiel Manoel, este apela que se respeite a vontade de 6 vereadores e pede 
que esse regimento não seja rasgado e que não se faça um campo de batalha, 
diz que ouviu a voz das ruas, e a vontade da população é uma só; Vereador 
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José Domingos que diz que a situação desse projeto é caótica, afirma que está 
aqui por 2 mandatos, e o que se vê nessa casa é uma coisa ridícula, defende 
que o projeto era pra ser discutido e o Vereador teria autonomia, diz que o 
Presidente deu as costas para os Vereadores, diz que fica sem saber avaliar, 
pois foi pedida a cassação de Lula Cabral, que ele só gosta de R$ 90 milhões 
pra cima, e o prefeito não deu obrigado, o prefeito voltou e não quis conversar 
com os Vereadores, e o prefeito hoje está em Israel, declara que  não puxa 
saco de ninguém, e que o prefeito quer humilhar todo mundo, sustenta que 
agora tem 6 vereadores conta, mas ressalta que o prefeito é perseguidor, 
afirma que José Maria foi vítima do prefeito, questiona a volta do Vereador 
Ronaldo Santos, e diz que as coisas estão erradas; em aparte, o Vereador 
José de Arimatéia parabeniza o Vereador José Domingos pela posição, por 
ouvir a voz do povo, afirma que que a decisão de tirar e botar e tirar é o povo, e 
apela que se respeite o resultado da votação do dia 12, e critica o Vereador 
Augusto César por vir dizer que o Presidente não tinha conhecimento do 
regimento, sustenta que certamente recebeu ordens do Executivo, defende que 
a situação não podia fazer o que faz, que isso é golpe, espera que não se 
permita, pois é imoral, além de ser ilegal, declara que o projeto não volta à 
pauta, pois já foi sepultado; de volta ao Vereador José Domingos, este diz que 
o prefeito trabalha com vingança com Vado e com Keko, pois demitiu toda 
equipe de Keko que está sem gabinete, sustenta que ninguém quer compor na 
chapa de Lula Cabral; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro diz que o povo 
acordou e alguns Vereadores também acordaram, sustenta que esta Casa já 
fez muita vergonha ao povo do Cabo, pois protocolou abertura de CPI e essa 
Casa negou várias vezes, reafirma que a Casa foi omissa, declara que o 
prefeito tem o comando quase total desta Casa, que o prefeito tirou José Maria 
quando o Vereador Ronaldo Santos fazia um bom trabalho na Secretaria de 
Esportes, declara que para o prefeito não interessa o desenvolvimento da 
cidade, e sim o que é melhor para o seu bolso; de volta ao Vereador José 
Domingos, este fala sobrea perseguição a Dr. José Carlos, que é competente, 
atendia bem, reafirma que Lula Cabral é perseguidor. Encerrado o Grande 
Expediente, o Presidente suspende a sessão plenária por até 30 minutos, 
sendo 12h04, e às 12h29 o Presidente retoma os trabalhos da sessão plenária 
com a Ordem do Dia, quando pede ao Primeiro Secretário que leia as 
proposições para votação. Em Votação única: Indicação nº 2009/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2010/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2011/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2012/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2013/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2014/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2015/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2016/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2017/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2018/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2019/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2020/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2021/2019, 
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Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2022/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2006/2019, 
Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 2007/2019, Vereador José Maria 
Pinheiro; Indicação nº 2008/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 
2058/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 2059/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 2060/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 2061/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 2062/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 2063/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 2064/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
2065/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Requerimento nº 
895/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
896/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
897/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
898/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
899/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
913/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 914/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 915/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 916/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
917/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 918/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel; todas aprovadas a unanimidade. Em continuidade o 
Presidente abre a Discussão da ata com o Vereador José Domingos que lê 
seu requerimento e em seguida o Vereador Ricardo Carneiro lê seu 
Requerimento e o Pedido de Providência Regimental. O Presidente abre a 
votação nominal para recebimento dos requerimentos dos Vereadores; 
solicitando uma Questão de Ordem o Vereador Ezequiel Manoel diz que só 
pode divergir de uma coisa que é prerrogativa do Vereador, diz que a única 
divergência é o pedido do Vereador José Feliciano e lê o Requerimento 
protocolado pelo Vereador José Feliciano e aceito pela Mesa Diretora, diz que 
o Voto do Vereador José Domingos é afirmação. O Presidente abre a votação 
para o recebimento dos Requerimentos de José Domingos e Ricardo Carneiro, 
o Vereador Ezequiel Manoel se manifesta dizendo que o que está sendo 
votado são os requerimentos de Ricardo Carneiro e José Feliciano e que não 
existe votação para o pedido do Vereador José Domingos. Na continuidade da 
votação, a galeria começou a invadir o plenário e por falta de controle das 
galerias e do plenário a maioria dos Vereadores se retirou da sessão sem que 
houvesse votação da ata ou encerramento da sessão. Para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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